ACCUEIL PAROISSIAL

Le samedi de 10h à 12h Tél: 05 59 71 23 68



Prière pour les vocations les vendredis 29 septembre, 27 octobre, 24 novembre à 18h en la chapelle de Rapatout.



Toussaint

Horaire des messes

1100 110 He of 1110 for	Septembre	Octobre	Novembre
En semaine à 18h	Gelos	Gelos	Gelos
Samedi à 18h	Uzos	Narcastet	Rontignon Excepté le 11 novembre
Dimanche à 10h30	Gelos Excepté le 3 septembre	Gelos Excepté le 8 octobre	Gelos

Messes dans les Maisons de Retraite

Beau Manoir - Uzos à 15h	Val Fleuri - Gelos à 17h	
13 septembre - 11 octobre - 8 novembre	27 septembre - 25 octobre - 29 novembre	

Mercredi 1er novembre

10h30 : Messe en l'église de Mazères.

11h45 : Temps de prière au cimetière de Mazères.

15h : Temps de prière dans les cimetières de la paroisse.

Jeudi 2 novembre

18h : Messe des défunts en l'église de Gelos.

A vos agendas!

Dimanche 3 septembre à 10h30 : Messe en l'église de Mazères - Fêtes du village.

Dimanche 10 septembre à 10h30 : Messe animée par la communauté Réjouis-Toi à Gelos

Dimanche 17 septembre : Pèlerinage diocésain à Lourdes.

Samedi 7 octobre à 20h30 : Concert de l'orchestre de Chambre de Toulouse - Église de Gelos.

Dimanche 8 octobre : Journée de Rentrée Paroissiale.

Samedi 14 octobre à 20h : Concert de louange avec le groupe Hopen - Église Ste Bernadette.

Dimanche 8 octobre : Fête de la rentrée. Messe à 10h30 en l'église de Mazères.

Dimanche 22 octobre à 14h : 40 ans de l'Estanguet. Spectacle proposé par le MEJ "Rendre visible les invisibles". Parc des expositions-Pau.

Samedi 11 novembre à 18h, Messe pour la paix en l'église de Gelos.



INSCRIPTION CATÉ

Mardis 5 et 12 septembre de 17h30 à 19h Samedis 2 et 9 septembre de 10h à 12h. Centre paroissial de Mazères







SITE DE LA PAROISSE sur : http://dovenne-pau-peripherie.fr Horaires des messes - infos paroissiales - retour en images - prières ...















St Michel - ND de la Vallée Heureuse St Barthélémy Gelos

Mazères

St Iacaues Uzos

Rontignon

St Ambroise Narcastet

Le Lien

Septembre, octobre, novembre 2023 N°114



Paroisse Saint-Ambroise en la Vallée Heureuse Abbés Benoît NOUVEL et Paul VACHER

Tél: 05 59 71 23 68 / Courriel: paroissesaintambroise64@gmail.com Presbytère - Centre paroissial : 9ter av. du Gal de Gaulle - Mazères-Lezons

« Ecoutez-le!»

Ce sont les mots de Dieu le Père adressés à nous tous, ses enfants bien-aimés, le jour où son fils Jésus était transfiguré sur la montagne il y a deux-mille ans.

Ce sont aussi les mots du pape François aux milliers de jeunes rassemblés à Lisbonne le 6 août dernier : « En Lui vous trouverez des paroles de vie, de joie, de paix. Il vous montrera le chemin de l'amour. Dans toutes vos obscurités, vos soucis, vos inquiétudes, et vos combats pour la justice et la paix, aimer avec Lui et comme Lui vous rendra lumineux. »

Trois cent trente jeunes de notre diocèse, dont trois de notre paroisse (accompagnés la 1ère semaine par leur curé), ont vécu ce temps fort de rencontre et de prière et sont revenus ravonnants de foi et de ioie.

Souhaitons que ces éclats de fraternité et d'espérance illuminent leur vie ordinaire et celle des habitants de nos cinq villages, de notre pays, de l'Europe et du monde.

Avec eux, nous voici appelés à reconnaître la présence de Jésus, à écouter sa Parole, à le suivre de plus près, pour que nos vies entières en soient éclairées.

Le 8 octobre prochain, vous êtes tous invités à notre journée de rentrée, de 10h30 à 16h à l'église et au Centre Paroissial de Mazères. Après la messe animée par la chorale, avec les enfants du catéchisme et leurs parents, nous prendrons le temps de jouer et de faire connaissance, avant de partager l'apéritif et le repas, pour terminer par un temps de prière.

D'ici là, très belle rentrée à vous et à vos familles!

abbés Paul Vacher et Benoît Nouvel

Quelques paroles fortes du Pape François à Lisbonne :

« Un océan de jeunes se déverse dans cette ville (...) pour un événement porteur d'espérance. (...)

Des jeunes, venus du monde entier, cultivant les désirs de l'unité, de la paix et de la fraternité, des jeunes qui rêvent nous incitent à réaliser leurs rêves de bien. Ils ne sont pas dans les rues pour crier de colère, mais pour partager l'espérance de l'Évangile, l'espérance de la vie. Et



si l'on respire aujourd'hui dans de nombreuses régions un climat de protestation et d'insatisfaction, terreau fertile aux populismes et aux complotismes, les Journées Mondiales de la Jeunesse sont l'occasion de construire ensemble. Elles ravivent le désir de créer de la nouveauté, de prendre le large et de naviguer ensemble vers l'avenir. »

Retour sur les JMJ.

"Personnellement j'allais à ces JMJ dans l'optique de me raffermir dans la foi et de faire de nouvelles rencontres. Au cours de la première semaine nous étions logés dans des petits villages autour de Viseu, dans des familles qui nous ont accueillis les bras ouverts, qui ont vraiment œuvrés



pour nous transmettre leur gentillesse et que l'on soit le plus heureux possible en repartant avec le sourire, c'est chose faite! Nous avons pu également célébrer des messes quotidiennes, visiter différents petits villages et faire des activités diverses et variées qui nous ont permis de découvrir leur savoir-faire. Nous avons pu aussi partager plusieurs soirées avec les familles et entre jeunes, ce qui nous a permis de faire un peu la fête. Ce que je retiens de ces JMJ c'est que sans le Christ nous n'aurions jamais pu vivre un rassemblement de jeunes et partager ces moments qui resteront inoubliables, parce que c'est lui le Christ qui nous rassemble et qui unit notre Église." *Quentin*

"Durant la deuxième semaine à Lisbonne nous nous sommes toujours sentis comme étant toujours en famille, parce que nous visitions la ville et faisions plusieurs activités en fraternité avec 15 autres jeunes, le père Maxime, et sœur Lucie qui fait partie de la communauté des Béatitudes à Nay. Les JMJ ont été l'occasion de nous recentrer et de voir ce qui était important dans notre foi de tous les jours. Occasion aussi de rencontrer des personnes car nous ne venions pas du même endroit, nous étions tous différents, nous n'avions pas la même culture, mais nous étions tous liés par notre foi. Les temps forts de ces jours ont été la veillée de prière avec le pape, la rencontre avec toutes ces personnes, et la découverte de chaque membre de mon groupe". *Michaël*



"J'ai aimé partir avec mes cousin, cousine et d'autres jeunes. Faire de belles rencontres. La première semaine est celle que j'ai préférée, j'ai vécu des moments agréables et l'accueil des familles était Top. A Lisbonne, j'ai pu voir le Pape, visiter le Christ Roi et plusieurs endroits, mais aussi vivre des temps forts de ma Foi ... Notamment un moment important, le temps d'adoration, un grand silence, du recueillement, une communion, être réunis pour une même personne, le Christ notre Seigneur". *Gabriel*

"Les JMJ m'ont permis de faire de belles rencontres, de vivre des moments de partage et de joie tous ensemble entre chrétiens. Je peux vous dire que vivre un temps d'adora-

tion où le silence s'impose de lui même alors que nous sommes 1,5 M de personnes c'est juste magique! L'accueil aussi des familles portugaises à Viseu m'a beaucoup touché! Ils nous ont accueillis comme si nous étions de leur famille depuis toujours. Mais je pense que ce que je retiens le plus de ce rassemblement est sûrement la joie qui était présente, tout le monde était joyeux et souriant: peu importe la langue parlée ou le pays d'où on venait, on était tous heureux et joyeux de chanter et prier le Seigneur que se soit durant les messes, durant les rassemblements, durant les concerts de louange, dans les rues ou encore dans le métro". *Marine*

"J'ai eu la chance de participer au JMJ de Lisbonne et de pouvoir profiter de mon pays d'origine durant 2 semaines avec ma sœur et mon cousin. J'ai énormément apprécié la semaine à Viseu. L'accueil de la population, les visites des églises, la nourriture et toutes les animations faites par la ville étaient au TOP! J'ai été très touché par ma famille d'accueil qui m'a accueilli et traité comme un fils, alors

qu'ils souffraient de la disparition de leur fils. Ce que je retiens de cette rencontre est qu'en donnant on reçoit encore plus (merci Tina et Norbert). La semaine à Lisbonne était mouvementée et intense, entre rencontres avec le Pape, festivals, moments de prières et de louanges et visite de la capitale. Le plus incroyable était de voir autant de monde venu de tous les pays, tous joyeux, le sourire aux lèvres car on était là, tous ensemble, réunis sous le nom de Jésus Christ. Voir que l'amour de Jésus peut rassembler autant de jeunes c'est juste formidable! Je garde de ces JMJ plein de souvenirs, de rencontres et de saudades de tous ces beaux moments. Merci









Confirmation des enfants de la paroisse et Confirmation de Tania







1ère communion - Fête paroissiale

La chorale paroissiale.
La chorale paroissiale reprend ses répétitions le mardi 5 septembre 2023 et chaque mardi soir à 20h30, à la salle paroissiale de Mazères-Lezons. Nous accueillons tous ceux qui veulent chanter. N'hésitez

responsable.

Anna M. Dore-Prat lachoraledelavalleeheureuse@gmail.com

pas à venir pour un essai ou à contacter la

L'Hospitalité Basco-Béarnaise ND de Lourdes,

vous donne rendezvous le dimanche 17 septembre, journée du pèlerinage diocésain.

> Janine Delage

Dévotion au Cœur Immaculé de Marie

Un groupe de chrétiens se réunit tous les 1ers samedis du mois à 10h30 en l'église d'Uzos.

Prière à Marie, Confessions, Messe, Prière du chapelet, Prière de consécration au Cœur Immaculé de Marie



Nous sommes créés pour la vie ... Rien ne pourra nous empêcher de vivre de cette espérance. « Osons l'avenir », voilà ce que nous propose le MCR avec son livret national 2023-2024. A la suite de celles et ceux qui, avant nous, ont bâti le MCR ... C'est à notre tour de tracer des chemins de convivialité et de partage ! Pour vous, retraités, osez nous rejoindre. Rendez-vous les vendredis 8 septembre, 13 octobre et 10 novembre à 16h, au centre paroissial de Mazères-Lezons. *Mijo Lanouguère 05 59 06 02 92 ou 06 04 06 49 32*





La gloire des bons à rien de Sylvain Detoc

Des nuls. Des bons à rien. Des incompétents. Hélas ! Voilà ce que nous sommes à côté des vedettes de l'évangélisation et des champions de la vie chrétienne...

Pourtant, ce sont ces frères et soeurs en humanité que Dieu a engagés au service de la mission la plus incroyable de tous les temps : annoncer l'Évangile. Un livre plein d'humour pour nous réconcilier avec notre humanité.

